
 

INTERROGAZIONE SULLA SITUAZIONE DEL VERDE PUBBLICO E DELLA SUA SICUREZZA  

La nostra interrogazione presentata nel mese di dicembre chiedeva all'amministrazione dei 
chiarimenti sulla situazione della manutenzione del verde pubblico e della relativa sicurezza. 

A seguito del maltempo del mese di novembre abbiamo ricevuto numerose segnalazione da parte dei 
cittadini e delle cittadine riguardanti alberi e rami caduti negli spazi pubblici del nostro comune.  

Riteniamo fondamentale una buona cura del verde pubblico e il mantenimento degli spazi verdi così 
da renderli sicuri e fruibili per la nostra comunità. Visto anche il buon lavoro che viene svolto dalla 
cooperativa sociale Gulliver. 

In consiglio, con la nostra consigliera Alice Palazzo, abbiamo chiesto all'amministrazione quali sono 
le misure previste per la verifica della messa in sicurezza di alberi e vegetazione al fine di evitare 
cadute, quali sono gli investimenti futuri previsti per il mantenimento del verde pubblico e se è 
previsto un ampliamento delle aree verdi date in gestione e come e se verrà redatta una futura gara 
d'appalto. 

Dall'assessore Baroncelli di Fratelli D'Italia ci è stato risposto quando segue: 



La mancanza di alcune potature sono state dovute dai ritardi della ditta e del personale che dopo 
sollecitazione sono state risolte; 

Al fine di evitare problematiche sulla sicurezza, verrà avviato uno studio sullo stato del patrimonio 
arboreo, per valutarne la condizione ed evitare future cadute; 

In corso di elaborazione la nuova gara che sarà accompagnata da piccoli bandi per aree più piccole 
affidate a privati e o associazioni. 

Terremo la situazione sotto controllo. 
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